
理科部が取材されました（平成24年10月１7日）

理科部の今年度のメインテーマは、ヒマワリによる放射性物質の吸収でした。

いよいよ、最後の収穫を行いました。そのときの、様子をＮＨＫが取材しました。

いわき明星大学農業愛好会のみなさんと

ともに作業をしました。

科学技術系館１階の環境放射線測定室で

花、茎、葉に分けました。

それぞれ水洗いをして、いわき明星大学

に放射性物質の測定をお願いしました。

いわき明星大学環境放射線測定室、そして農業愛好会のみなさんには大変お世話になりま

した。ありがとうございました。


